

メールマガジン 2022年6月

主の聖名を賛美いたします。

時が経つのは早いもので2022年も後半を迎えておりますが、如何お過ごしでしょうか。最近では本格的にwithコロナの新しい時代を迎え、世の中が大きく動いているように思えます。ドイツでは電車等の公共機関を利用する際のみマスクは必須ですが、それ以外では着用している人は殆どみかけなくなり、昨年までの危機感は皆無といってよいほどです。このまま終息することを願うばかりです。

一方で、ロシア・ウクライナ間の戦争に関するニュースも毎日見聞きし、又、隣国で支援しておられるルーマニア在住の日本人牧師から現地の状況をお聞きしますが、とても複雑な問題が絡んでいて、どこに落としどころを見つけることができるのかと考えてしまいます。主の御心が速やかに為され、これ以上犠牲が出ないようにと祈るのみです。

さて、今月はペンテコステ礼拝にて、2年半振りに聖餐式を会堂で対面で執行することができました。これまでは、スカイにて其々の家庭の場で祭壇を築き、イエス様をご給仕して下さっていることを想起しながら聖餐に与ってました。しかし、会堂にて神の家族が共に恵みに与ることができ、ペンテコステに相応しく聖霊がもたらす力と希望を頂きました。

5月29日は、ミュンヘン迄行って参りました(東京→九州位の距離)。ミュンヘン日本語教会は昨年末に新しい牧師をお迎えしたので、就任式が行われ出席させて頂きました。海外教会に常駐の牧師が与えられることは、当たり前ではなく奇跡的なことと言ってもよいほどです。欧州内だけでも信徒の方のみで、聖書を読み祈りをお捧げしている小さなグループはいくつもあります。特に最近の新型コロナウイルス感染拡大により、なお一層牧師を迎えることの困難さが増し加わっています。ですので、今回の就任式は大きな喜びと共に励みとなりました。そして改めて私も6年前、皆様のお祈りによってドイツの地に派遣して頂き、現在もこのようにお支え頂いている幸いを感じ、噛み締めた時となりました。

最後にドイツの「ちょっといい話」をお伝えします。昨年ドイツ鉄道から、定期券所有者には夏休みの約1ヵ月間、ドイツ国内の列車を乗り放題、というビッグプレゼントがありました(新幹線のようなものや特急を除く)。今年は、ドイツ在住者だけではなく、世界の全ての人々に6月～8月まで、1ヵ月・9€で、ドイツ国内乗り放題(昨年同様に新幹線のようなものや特急を除く)というサービスを提供しています。例えば日本からいらした観光客の方も利用できます。目的は排気ガス等による大気汚染を減らすことで、夏の旅行期間にはなるべく車を使用しないで列車を!!ということだそうです。市内を往復するだけでも6€はかかるので、殆どの方はこの切符を利用され、経済効果も既に顕著に表れているとのこと。提案した運輸大臣もさることながら、それをすぐ実行するドイツ政府にハレルヤ!です。現在、日本からドイツ入国は様々な制限が解かれスムーズに入国できますので、よろしかったらどうぞいらしてください。9€切符と共にお待ちしております。

★4月よりメールアドレスが変更となっております。お手数おかけしますが、ご登録頂けると幸いです。

(旧)r310130s@yahoo.co.jp (新)r310130s@gmail.com @以下がgmailに変更となっております。

ホームページにはドイツの様子がわかる写真も掲載しています。過去のメールマガジンも見やすくなりましたので、是非ご覧ください。

<http://www.komatsugawa-ch.com/PfarrerIn-Ryokosasaki/mailmagazine.html>

イチゴとシュパーゲル(ホワイトアスパラガス)の季節となり、町の至る所にこのような可愛いイチゴの形をしたお店が出ています。私は自宅から歩いて40分ほど行くとイチゴ畑があるので、そこで購入しています。

先日お店番していた方は日本人の留学生でした。今回は教会にお誘いしようと思って名刺を持参して行ったのですが、残念ながらいらっしやらずでした。次回、お会いできることに期待しています。

ボン大学に留学中の青年です!

